



Extranet



Portail familles

Guide utilisateur

Le Portail familles

Nouvelle Famille

Vous êtes nouvel arrivant ou vous n'avez jamais participé aux activités de nos structures d'accueil, prenez contact directement avec nous pour vous inscrire.

Informations

Pour inscrire votre enfant, ou obtenir vos identifiants de connexion, merci de vous rendre au secrétariat de la mairie de GERGY aux horaires suivants :

- le matin : du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00
- l'après-midi : lundi, mardi, jeudi et vendredi de 13h30 à 17h30

Connexion au portail familles

Votre identifiant

Votre mot de passe

Connexion

Réinitialisation du mot de passe ?

ACCUEIL DE LOISIRS DE GERGY

39 grande Rue
71590 GERGY

Renseignements et inscriptions :

MAIRIE DE GERGY
41 grande Rue
71590 GERGY

Tel : 03.85.98.12.93 - mail : p.varrault@gergy.fr



Portail familles

L'accueil de loisirs de GERGY a mis en place un service « portail familles » à destination des familles dont les enfants fréquentent ce service pendant les temps périscolaires, le mercredi et les petites vacances scolaires.

En accédant à votre dossier, vous disposez d'une information complète sur vos inscriptions et vos réservations. Vous pourrez inscrire votre enfant aux activités proposées, communiquer avec la structure ou consulter les documents mis à votre disposition par l'accueil.

Grâce à votre identifiant et votre mot de passe personnels, vous pouvez vous connecter en toute sécurité sur votre compte famille. Vous pourrez formuler vos demandes en ligne et effectuer vos demandes de réservations aux activités proposées par la structure.

Toutes les inscriptions de l'enfant sont récapitulées sur un même écran à partir duquel vous accédez à l'historique des inscriptions (réservations, liste d'attente etc.).

Les demandes d'attestations d'inscriptions aux activités peuvent être effectuées directement en ligne.

Bonne navigation!



Portail familles

1 - Vous connecter

Après avoir initialisé votre mot de passe à l'aide du mail que vous recevez à la suite de votre inscription, rendez-vous à l'adresse du site :

<https://portail2.aiga.fr/index.php5?client=01232>

Vous arrivez sur la page d'identification ci-dessous :



Votre identifiant

**Votre mot de
passe**

Saisissez votre identifiant et votre mot de passe, puis « connexion ».



Portail familles

2 - La page d'accueil

A partir de cette page, vous aurez accès à différents menus, ainsi qu'aux documents que la structure pourra mettre à votre disposition. Vous aurez également la possibilité de nous transmettre des documents via cette page.

Nous vous listons dans les pages qui suivent les fonctionnalités proposées ...

Le **Portail familles**

M. IDEFI,
Bienvenue dans votre espace personnel.
[Se déconnecter](#)

Accueil | Mon tableau de bord | Ma famille | Mes coordonnées | Mes inscriptions | [Comment utiliser le portail ?](#)

Votre élan id : Accueil

Ma famille

► Famille : IDEFI NOE

[+ Mon tableau de bord](#)

[+ Ma famille](#)

[+ Mes coordonnées](#)

[+ Mes inscriptions](#)

► Documents disponibles en téléchargement :

[Reglement interieur.pdf](#)

[Documents à transmettre à la structure](#)

Vous pouvez également : [Retourner en haut de la page](#)



Portail familles

2-1 : Mon tableau de bord

Via ce menu, vous accéderez à la liste de vos demandes réalisées sur le portail, avec leur état d'avancement (modifications de la fiche famille, la fiche enfant, ajout d'une inscription, de réservations,...)

The screenshot shows the 'Le Portail familles' interface. At the top, there is a navigation menu with items: Accueil, Mon tableau de bord, Ma famille, Mes coordonnées, Mes inscriptions, and Comment utiliser le portail?. A user profile box on the right identifies the user as 'M. IDEFI' and includes a 'Se déconnecter' link. The main content area is titled 'Mon tableau de bord' and features a horizontal menu with tabs: Famille, Individu, Inscription, Réservation, Réservation navette, and Demande. The 'Réservation' tab is active, displaying a section titled 'Réservation' with the instruction: 'Des filtres par défaut s'appliquent pour l'affichage des résultats, n'hésitez pas à les modifier pour retrouver précisément vos demandes.' Below this, there are two dropdown menus: 'Individu' (showing 'Henri IDEFI') and 'Inscription' (showing 'PERISCOLAIRE - Périscolaire 2018-2019'). There are also date pickers for 'Dates de la demande' (Du: [] au: []) and 'Dates des réservations' (Du: 01/07/2018 au: 31/07/2018), along with dropdowns for 'Type' (set to 'Tous') and 'Origine' (set to 'Toutes'). At the bottom of the filter section are 'Filtrer' and 'RAZ Filtrer' buttons. A footer note states: 'Vous pouvez également : Retourner en haut de la page'.



Portail familles

2 - 2 Ma famille

Vous y trouverez la liste des enfants de votre foyer inscrits à la structure.

Vous pouvez consulter les informations les concernant, ainsi que la liste des personnes autorisées à venir les chercher à la structure.

Les modifications de ces informations, de même que l'ajout d'un enfant, ne peuvent pas se faire directement sur le portail, un dossier et une autorisation doivent être remis en mairie.

L'ajout d'une personne autorisée à venir chercher votre enfant s'effectue uniquement par écrit et avec votre signature.

Le Portail familles

M. IDEFI, Bienvenue dans votre espace personnel.
Se déconnecter

Accueil | Mon tableau de bord | Ma famille | Mes coordonnées | Mes inscriptions | Comment utiliser le portail ?

Vous êtes ici : Accueil > Ma famille

Ma famille

Henri IDEFI
Age : 8 an(s) | Né le : 06/07/2009 | Sexe : Masculin
Modifier mes informations | Nouvelle inscription | Inscriptions en attente | Inscriptions en cours

Candi IDEFI
Age : 7 an(s) | Née le : 18/03/2011 | Sexe : Féminin
Modifier mes informations | Nouvelle inscription | Inscriptions en attente | Inscriptions en cours

Vous pouvez également : Retourner en haut de la page



Portail familles

2 - 3 Mes coordonnées

Ce sont les informations connues telles que déclarées sur votre dossier d'inscription.

Vous pouvez consulter et modifier certaines de ces informations.

The screenshot shows the 'Portail familles' website interface. At the top, there is a navigation bar with links: Accueil, Mon tableau de bord, Ma famille, Mes coordonnées, Mes inscriptions, and Comment utiliser le portail?. A user profile box for 'M. IDEFI, Bienvenue dans votre espace personnel. Se déconnecter' is visible. The main content area is titled 'Mes coordonnées' and shows the user's details: 'Responsable du foyer : M. IDEFI NOE' and 'Adresse : GRANDE RUE 71590 GERGY'. Below this is a table of contact information:

Coordonnées	
Email *	
Tél domicile	01.23.45.67.89
Portable Parent 1	06.06.06.06.06
Tél travail parent 1	09.87.65.43.21
Portable Parent 2	07.07.07.07.07
Tél travail parent 2	01.02.03.04.05
Nom de l'allocataire	IDEFI AIGA
Régime allocataire	CAF
Numéro allocataire	012345

Below the table is a button 'Consulter / Modifier mes coordonnées' with a red arrow pointing to it. A note states: '* La modification du mail doit se faire directement à la structure.' The second screenshot shows the 'Consultation / Modification des coordonnées' page, which has two columns for 'Le Parent 1 - Responsable du foyer' and 'Le Parent 2 - Responsable du foyer'. Each column contains form fields for personal and contact information, such as 'Civilité', 'Nom', 'Prénom', 'N° et rue', 'CP', 'Ville', 'Tél. famille', 'Tél. travail', 'Tél. portable', 'Régime allocataire', 'Nom Allocataire', 'N° Allocataire/MSA', and 'Nb enfant à charge'.



Portail familles

2 - 4 Mes inscriptions

C'est la page que vous utiliserez le plus : en effet, c'est par celle-ci que vous pourrez inscrire vos enfants aux activités proposées par la structure (périscolaire, accueil mercredi et accueil vacances), et que vous pourrez saisir et consulter vos réservations.

Détail des actions possibles pages suivantes...

The screenshot displays the 'Portail familles' website. At the top, there is a navigation bar with links: 'Accueil', 'Mon tableau de bord', 'Ma famille', 'Mes coordonnées', 'Mes inscriptions', and 'Comment utiliser le portail?'. A user profile box for 'M. IDEFI' is visible, indicating the user is logged in and providing a 'Se déconnecter' link. The main content area is titled 'Mes inscriptions' and lists two children:

- Henri IDEFI** (Male): Age 9, born 06/07/2009. Includes buttons for 'Modifier mes informations', 'Nouvelle inscription', 'Inscriptions en attente', and 'Inscriptions en cours'. Below his profile, a card shows a registration for 'ACCUEIL DE LOISIRS D...' (Libellé: PÉRISCOLAIRE - Périscolaire 2018-20...) with dates from 03/09/2018 to 05/07/2019. A 'Mes réservations' button is present.
- Candi IDEFI** (Female): Age 7, born 18/03/2011. Includes buttons for 'Modifier mes informations', 'Nouvelle inscription', 'Inscriptions en attente', and 'Inscriptions en cours'. Below her profile, a card shows a registration for 'ACCUEIL DE LOISIRS D...' (Libellé: MERCREDI - Mercredi 2018-2019) with dates from 05/09/2018 to 03/07/2019. A 'Mes réservations' button is present.



Portail familles

2 - 4 - 1 Nouvelle inscription

Le Portail familles

M. IDEFI
Bienvenue dans votre espace personnel.
[Se déconnecter](#)

Accueil | Mon tableau de bord | Ma famille | Mes coordonnées | Mes inscriptions | [Comment utiliser le portail ?](#)

Vous êtes ici : Accueil » Mes inscriptions

Mes inscriptions

Henri IDEFI

Age : 8 an(s) | Né le : 06/07/2009 | Sexe : Masculin

[Modifier mes informations](#) | [Nouvelle inscription](#) | [Inscriptions en cours](#)

Vous pouvez demander à inscrire votre enfant pour un nouveau temps d'accueil : le mercredi, les vacances scolaires,...

Votre demande sera traitée par nos services le lendemain de son envoi, et dès lors vous pourrez faire vos réservations.

Le Portail familles

M. IDEFI
Bienvenue dans votre espace personnel.
[Se déconnecter](#)

Accueil | Mon tableau de bord | Ma famille | Mes coordonnées | Mes inscriptions | [Comment utiliser le portail ?](#)

Vous êtes ici : Accueil » Ma famille » Nouvelle inscription

Demander une nouvelle inscription

Choix de la Structure * : ACCUEIL DE LOISIRS DE GERSY

Choix du Type d'activité * : Accueil mercredi et vacances

Choix de l'Activité * : MERCREDI

Choix de la Période * : Mercredi 2018-2019

Période d'inscription du 05/09/2018 au 03/07/2019

Mémo pour les inscriptions :

[Enregistrer Demande](#) | [Annuler](#)

Vous pouvez également : [Retourner en haut de la page](#)



Portail familles

2 - 4 - 2 Mes réservations

Le Portail familles

M. IDEFI
Bienvenue dans votre espace personnel.
Se déconnecter

Accueil | Mon tableau de bord | Ma famille | Mes coordonnées | Mes inscriptions | Comment utiliser le portail ?

Mes inscriptions

Henri IDEFI

Age : 9 an(s) | Né le : 06/07/2009 | Sexe : Masculin

Modifier mes informations | Nouvelle inscription | Inscriptions en attente | Inscriptions en cours

Structure : ACCUEIL DE LOISIRS D... | Libellé : PÉRISCOLAIRE - Péri scolaire 2018-20...

Date début : 03/09/2018 | Date fin : 05/07/2019

Mes réservations | Mes informations | Faire une demande d'attestation d'inscription

Pour chaque période d'activité, vous pourrez faire vos demandes de réservation en cochant les cases correspondantes.

L'exemple ci-dessous vous montre le tableau à votre disposition pour les réservations de l'accueil périscolaire du soir.

Le Portail familles

M. IDEFI
Bienvenue dans votre espace personnel.
Se déconnecter

Accueil | Mon tableau de bord | Ma famille | Mes coordonnées | Mes inscriptions | Comment utiliser le portail ?

Vous êtes ici : Accueil » Mes inscriptions » Mes réservations

IDEFI Henri - PÉRISCOLAIRE - Péri scolaire 2018-2019 : Mes réservations

Mes réservations | Liste d'attente | Mes navettes | Mes informations | Faire une demande d'attestation d'inscription

Dates de réservations

Réservation selon une semaine type

	Septembre																													
Accueils Suppléments	01	02	03	04	05	06	07	08	09	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D
Accueil du soir																														

Valider Annuler

Légende

Case Libre	Demande de réservation	Demande de réservation envoyée	Demande de réservation en liste d'attente	Présence (Non modifiable)	Réservation facturée (Non modifiable)
Réservation validée	Demande d'annulation	Demande d'annulation envoyée	Demande d'annulation (liste d'attente)	Absence (Non modifiable)	Demande de réservation à annuler
Réservation (Non modifiable)	Réservation en liste d'attente (Non modifiable)				



Portail familles

Voici un exemple de demande de réservation du 3 au 11 septembre pour de l'accueil périscolaire lundi et mardi.

Attention, les dates limites d'inscription sont paramétrées sur le portail, les réservations (ou annulations) ne sont plus possibles une fois le délai dépassé.

The screenshot shows the user interface of the 'Le Portail familles' website. At the top, there is a navigation bar with links: Accueil, Mon tableau de bord, Ma famille, Mes coordonnées, Mes inscriptions, and Comment utiliser le portail?. Below this, the user is identified as 'M. IDEFI, Bienvenue dans votre espace personnel.' with a 'Se déconnecter' link. The main content area is titled 'IDEFI Henri - PÉRISCOLAIRE - Périscolaire 2018-2019 - Mes réservations'. It features a calendar for September with a grid for 'Accueils Suppléments' and 'Accueil du soir'. The calendar shows reservations for the 3rd, 4th, 10th, and 11th of September. A legend below the calendar explains the status of reservations, such as 'Case Libre', 'Demande de réservation', 'Demande de réservation envoyée', 'Demande de réservation en liste d'attente', 'Présence (Non modifiable)', 'Réservation facturée (Non modifiable)', 'Réservation validée', 'Demande d'annulation', 'Demande d'annulation envoyée', 'Demande d'annulation (liste d'attente)', 'Absence (Non modifiable)', and 'Demande de réservation à annuler'.

Après validation, vos demandes sont transmises au service pour traitement. Vous recevrez un mail de confirmation dès la prise en compte de vos demandes.

Mme, Mr IDEFI NOE,

Les demandes de pointages de votre enfant Henri IDEFI ont été acceptées.

Elles concernent l'inscription Périscolaire 2018-2019.

Les réservations acceptées sont comprises entre le 03/09/2018 et le 11/09/2018, selon le détail suivant :

- 03/09/2018 - Temps d'accueil : Accueil du soir - Réservation
- 04/09/2018 - Temps d'accueil : Accueil du soir - Réservation
- 10/09/2018 - Temps d'accueil : Accueil du soir - Réservation
- 11/09/2018 - Temps d'accueil : Accueil du soir - Réservation

Cordialement,

L'accueil de loisirs de GERGY



Portail familles

Après cette confirmation, la couleur de vos réservations change, les demandes de modification restent possibles jusqu'à la date limite.

Le Portail familles

M. IDEFI, Bienvenue dans votre espace personnel. Se déconnecter

Accueil | Mon tableau de bord | Ma famille | Mes coordonnées | Mes inscriptions | Comment utiliser le portail ?

Vous êtes ici : Accueil » Mes inscriptions » Mes réservations

IDEFI Henri - PÉRISCOLAIRE - Périscolaire 2018-2019 : Mes réservations

Mes réservations | Liste d'attente | Mes navettes | Mes informations | Faire une demande d'attestation d'inscription

Dates de réservations

Réservation selon une semaine type

Septembre

Accueils	01	02	03	04	05	06	07	08	09	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
Suppléments	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D
Accueil du soir																														

Valider Annuler

Légende

- Case Libre
- Demande de réservation
- Demande de réservation envoyée
- Demande de réservation en liste d'attente
- Présence (Non modifiable)
- Réservation facturée (Non modifiable)
- Réservation validée
- Demande d'annulation
- Demande d'annulation envoyée
- Demande d'annulation (liste d'attente)
- Absence (Non modifiable)
- Demande de réservation à annuler
- Réservation en liste d'attente (Non modifiable)

Nous restons à votre disposition pour tout complément d'information, n'hésitez pas à nous contacter!

En mairie : du lundi au vendredi de 9h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h30 (sauf mercredi après-midi)- 03.85.98.12.93

A l'accueil de loisirs : aux heures d'accueil 03.85.98.12.96